



Solicitan que autoridades jurisdiccionales y electorales resuelvan las denuncias. ESPECIAL

Hay elección de estado de la 4T, dice coalición

Anomalías. Representantes de los partidos PRI, PAN, PRD y NA señalan que ya interpusieron denuncias contra funcionarios

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Los representantes de los partidos que integran la coalición "Va por el Estado de México" PRI, PAN, PRD y NA denunciaron que Morena está incurriendo en una probable "elección de estado", que sería elemento suficiente para anular la elección del 4 de junio por la pérdida de equidad e imparcialidad, debido a que aseguran que "autoridades municipa-

les y de cinco entidades vecinas, están usando recursos públicos de Michoacán, Guerrero, Hidalgo, Veracruz y Ciudad de México" en la elección mexiquense.

En conferencia de prensa, la priista Sandra Méndez, acompañada de la perredista Araceli Salazar, el panista Alfonso Álvarez y el aliancista Efrén Ortiz, indicaron que "esto es por nerviosismo, debido a que la candidata priista ya alcanzó a Delfina Gómez y es-

Piden al IEEM medidas cautelares para garantizar la equidad del proceso

tá en empate técnico, de acuerdo con tres encuestas que se hicieron el pasado fin de semana".

Indicaron que han interpuesto denuncias en contra de las y los alcaldes de Chimalhuacán, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Acolman y Tecámac, además de denunciar a funcionarios de los estados de Hidalgo, Michoacán, Veracruz, Guerrero y Ciudad de México, a quienes dijeron han "sorprendido" en la entidad mexiquense.

También acusaron a Morena y a 58 funcionarios públicos de conformar un grupo de "mapaches" en 25 municipios de la entidad gobernados por el partido guinda, donde aseguran que hay desvío de recursos y violaciones al artículo 134 constitucional, y señalan a los gobiernos de Veracruz, Michoacán y Guerrero.

Además dijeron que hay intervención de ediles, algunos regidores y síndicos de Texcoco, Melchor Ocampo, Valle de Bravo e Ixtapan de la Sal, entre otras localidades, que ya está revisando las autoridades electorales.

Señalan que "vienen de otras entidades grupos fuertemente armados", pero sobre esto no mostraron elementos que acrediten estos hechos, pero que "lo harán en los siguientes días".

Así mismo presentaron una foto de una camioneta que presuntamente es del DIF de Veracruz y un video de unos segundos con tomas muy cerradas en las cuales no se alcanza a observar cuándo y dónde fueron filmados ni los detalles de la unidad.

Las y los representantes de los partidos insistieron en conferencia de prensa que la candidata Alejandra Del Moral está a tres puntos de Delfina Gómez, por lo que van a ganar el 4 de junio de manera contundente. ■

REFORMA

Presentan denuncia ante Fiscalía y Tribunal Electoral

Acusa a 57 servidores la alianza en Edomex

Reportan que usan recursos públicos de varios municipios a favor de morenista

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- La alianza PRI-PAN-PRD-Panal denunció a 57 servidores públicos de diferentes municipios del Estado de México, entre alcaldes, síndicos y regidores, por violar la ley electoral para presuntamente beneficiar a la candidata de Morena a la gubernatura de la entidad.

Representantes de los partidos aliancistas informaron ayer que la denuncias fueron presentadas ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales y el Tribunal Electoral del Estado de México.

“Tenemos, hasta el día de hoy (martes), más de esos 57 servidores públicos interviniendo asuntos electorales; hemos presentado diferentes denuncias ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales por violar la normatividad electoral del Estado de México”, señaló Sandra Méndez Hernández, representante del PRI ante el IEEM.

Agregó que los servidores públicos denunciados pertenecen a los municipios de Chalco, Tecámac, Nezahualcóyotl, Ecatepec, Melchor Ocampo, Tlaltlaya, Ocoyoacac, Valle de Bravo, Tultitlán, Nezahualcóyotl, Chimalhua-



Los representantes Efrén Ortiz Álvarez, del Panal; Sandra Méndez, del PRI; Araceli Casasola, del PRD, y Alfonso Bravo, del PAN, dieron a conocer la denuncia contra servidores.

Alejandro Pastrana

Crean plataforma para denuncias

MONTSERRAT PEÑALOZA

TOLUCA.- A través de WhatsApp y la página oficial de su candidata, Delfina Gómez, la coalición de Morena, PT y PVEM buscará reunir denuncias de anomalías a lo largo del proceso electoral en el Estado de México.

Mario Delgado, dirigente morenista, presentó ayer la plataforma “Defiende el cam-

bio”, con la intención es que los ciudadanos presenten por ese medio sus denuncias sobre compra de votos, amenazas o irregularidades.

“Una herramienta para que no sólo los encargados de las casillas nos ayuden a defender el voto, queremos que todos los ciudadanos se conviertan en vigilantes, que sea una elección ejemplar, transparente”, dijo.

cán, Chicoloapan, Tenango del Aire, Donato Guerra, Tecámac, Texcoco, Ozumba, Acolman, Ixtapan de la Sal y Otzolotepec.

Las denuncias son por retiro de propaganda de la candidata aliancista Alejandra del Moral con uso de vehículos de los ayuntamientos, entrega de despensas y de programas sociales en eventos masivos, uso de recursos

públicos y actos de campaña.

“Queremos solicitar energicamente a las autoridades electorales que hagan lo conducente, porque se está violando el artículo 134 constitucional, que habla de la imparcialidad que tienen los servidores públicos una vez que son electos.

“Nosotros consideramos que Morena está fabricando una elección de Estado,

y como ustedes saben, una elección de Estado es también una anulación de una elección... hay dinero de los ayuntamientos en el Estado de México, están ocupando recursos públicos y desvío de recursos públicos”, Méndez Hernández.

Denunciaron también que servidores públicos de los gobiernos de Guerrero, Michoacán y Veracruz han asistido al Estado de México, con vehículos oficiales, a hacer campaña a favor de Delfina Gómez.

Alfonso Bravo, representante del PAN ante el IEEM, indicó en conferencia que la alianza no permitirá la elección de Estado que intentan poner en operación sus adversarios con el uso de recursos públicos.

De acuerdo con Araceli Casasola, representante del PRD, los morenistas “están nerviosos y recurren a que de otras entidades vengan a ayudar a su candidata”.

IEEM. Integrantes de Va por el Estado de México acusaron a morenistas de cinco entidades

KARINA AGUILAR

Al presentar pruebas de la "participación delictiva" de al menos 58 servidores públicos de gobiernos morenistas en actos de proselitismo con recursos públicos a favor de Delfina Gómez, la alianza Va por el Estado de México presentó las denuncias correspondientes ante el Instituto Electoral del estado (IEEM), la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales y el Tribunal Electoral del Edomex. Los representantes de la coalición PRI-PAN-PRD-NA, que abanderan a Alejandra del Moral, denunciaron la injerencia de las autoridades de Veracruz, Guerrero, Michoacán, Hidalgo y Ciudad de México, en el proceso mexiquense y advirtieron que estos hechos pueden ser causal de nulidad de la elección.

La representante del PRI ante el IEEM, Sandra Méndez, informó que "se han denunciado penalmente a las presidentas y presidentes municipales de Chimalhuacán, Tecámac, Acolman y Ecatepec y se presentó una queja más por el uso ilegal de vehículos del DIF de Veracruz, para

DENUNCIAN APOYO, CON RECURSOS PÚBLICOS, A DELFINA

Injerencia de gobiernos de 4T puede anular proceso: alianza

promover el voto a favor de Morena, así como el retiro de propaganda de nuestra candidata Alejandra del Moral", señaló la priista.

Exigieron a las autoridades que se otorguen medidas cautelares en contra de estos ilícitos.

ADVIERTEN EMPATE TÉCNICO

En conferencia de prensa, los representantes de la alianza aseguraron que, de acuerdo con las casas encuestadoras Massive Caller, Rubrum y La Encuesta MX la intención del voto para las candidatas en contienda se ha cerrado entre 6% y 4%, lo que significa un empate técnico.

ALEJANDRA DEL MORAL, LISTA PARA EL SEGUNDO DEBATE

Alejandra del Moral Vela dijo estar lista para el debate de mañana, en

Tenemos acreditada la intromisión de servidores públicos emanados de Morena, son una pandilla de mapaches que buscan robarse la elección"

ALFONSO BRAVO
Representante del PAN

el que podrá contrastar ideas, proyectos, trayectorias y la capacidad de cada abanderada para gobernar la entidad.

Dijo que lo importante es que la gente vea el debate "y que los ciudadanos tengan la oportunidad, a través de la televisión y plataformas digitales, de conocer las propuestas, que conozcan a las candidatas y que nos den la oportunidad de representarlos".



PROPUESTA. La candidata de Va por México invitó a seguir la transmisión del debate.

Morena urde una elección de Estado en el Edomex: PRI-PAN-PRD

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

La coalición Va por el Estado de México, que conforman los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza (PRI-PAN-PRD y Panal), denunció que Morena “fabrica una elección de Estado” para ganar de manera ilegal la gubernatura.

Ayer, en conferencia de prensa, los representantes de esos partidos ante del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) denunciaron “la intervención ilegal” de servidores públicos de otros estados en la campaña local, además de la participación de funcionarios de ayuntamientos gobernados por Morena, que promueven abiertamente el voto a favor de Delfina Gómez, candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, que conforman Morena y los partidos del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM).

Uso de recursos de otras entidades

Sandra Méndez, representante priísta ante el Consejo General del IEEM, informó que se han detectado vehículos oficiales del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia de Veracruz, movilizando a gente de Morena en la capital de Toluca, además de que se acreditó la participación del vocero de gobierno de Guerrero, el pasado fin de semana, haciendo activismo en territorio mexiquense a favor de Delfina Gómez.

También acusó que en la zona norte se han identificado a servidores públicos del gobierno de Michoacán promoviendo el voto a favor de Morena.

Además del delito que esto implica, dijo Méndez, se configura desvío de recursos públicos, situación que también fue denunciada.

La representante del PRI sostuvo que tiene fotografías y videos que acreditan la participación ilegal de estos empleados públicos en el territorio estatal, material que se ha adjuntado a las denuncias que se han presentado tanto en la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales, como ante el IEEM y el Instituto Nacional Electoral.

Reveló se han presentado querrelas contra los alcaldes de Chimalhuacán, Acolman, Ecatepec y Nezahualcóyotl, todos de Morena, porque repartieron subsidios en actos masivos pese a que hay veda electoral desde el pasado el 27 de abril.

Prepara Morena elección de Estado: Va por el Edomex

Sonia Pineda

Toluca.- Gobiernos municipales y estatales emanados de Morena, preparan una elección de Estado en el proceso para renovar la gubernatura de la entidad mexiquense con actos fuera de la ley, con el desvío de recursos públicos, señalaron los representantes de los partidos que integran la coalición Va por el Estado de México.

En conferencia de prensa, los representantes de PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza, denunciaron la injerencia de los

gobiernos de los estados de Veracruz, Guerrero, Michoacán, Hidalgo y Ciudad de México, y advirtieron que eso puede ser causal de nulidad de la elección del Estado de México.

Indicaron que se han denunciado penalmente a las presidentas y presidentes municipales de Chimalhuacán, Tecámac, Acolman y Ecatepec; y "se presentó una queja más por el uso ilegal de vehículos del DIF de Veracruz para promover el voto a favor de Morena, así

como el retiro de propaganda de nuestra candidata Alejandra del Moral".

También hablaron de que su candidata Alejandra Del Moral ha remontado en las preferencias electorales "con propuestas y conocimiento del territorio para atender las necesidades de los mexiquenses", y que a diferencia de Morena que utiliza las encuestas sin metodología alguna, hay encuestadoras serias como Massive Caller, Rubrum y Encuesta Mx, que ya dan empate técnico entre ambas candidatas.



Representantes de Va por el Estado de México criticaron ilegalidades.

Acusan llegada de funcionarios morenistas

PRI-PAN-PRD-NA
denuncian injerencia de servidores de Veracruz y Guerrero

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Los representantes del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) denunciaron que por lo menos en 25 municipios, más de 150 servidores públicos de los estados de Veracruz, Hidalgo y Guerrero utilizan recursos públicos a favor de la campaña de la candidata morenista a la gubernatura mexicana, Delfina Gómez.

En conferencia de prensa, Alfonso Bravo, representante del PAN, dijo que es claro que hay una “pandilla de mapaches”, operando a favor de la campaña morenista, por lo que llamó a las autoridades a proceder.

“Sabemos que este nerviosismo y actos ilegales se debe a que el 4 de junio la candidata Alejan-



Representantes del PRI-PAN-PRD y NA señalaron el uso de recursos públicos a favor de Morena.

dra ganará de forma contundente la elección”, afirmó.

Las representantes del PRD y PRI, Araceli Casasola y Sandra Méndez, junto con el de Nueva Alianza, Efren Ortiz, denunciaron que el pasado fin de semana se observó al secretario de Gobierno de Veracruz, operando en el Hotel Fiesta Inn con un grupo de morenistas a fin de colaborar en la campaña de Morena, mientras mostraba videos de camionetas del DIF de Veracruz, operación que se replica con funcionarios de Hidalgo y Guerrero.

Además, demandaron al IEEM envíe un oficio a la Secretaría de Gobernación y a los 32 gobernadores para que saquen las manos de la elección.

Efren Ortiz también acusó a Morena de querer hacer creer que la elección ya está definida y pretenden inhibir la participación de la gente. ●

150

SERVIDORES PÚBLICOS

de Morena habrían llegado a por lo menos 25 municipios del Edomex, denuncian.



Representantes electorales denunciaron la participación ilegal de funcionarios.

Coalición Va por el Edomex denuncia participación ilegal de gobernadores de Morena

Representantes de la coalición PRI, PAN, PRD y NA, ante el Instituto Electoral del Estado de México, denunciaron que existe una “elección de estado”, a favor de la candidata de Morena, PVEM y PT, Delfina Gómez, y advirtieron que al ser conductas sancionadas por la ley podrían llevar a la anulación de los comicios.

En conferencia de prensa, afirmaron que los gobiernos de la Ciudad de México, Michoacán, Guerrero, Veracruz e Hidalgo, han desplegado presencia de activistas y recursos públicos,

“para tratar de decir a los mexiquenses por quien deben votar” y urgieron a que las autoridades electorales tomen acciones para sancionar a los responsables.

Afirmaron que por lo menos 25 municipios mexiquenses gobernados por Morena también están incurriendo en delitos, al seguir aplicando programas que ya están dentro de la veda electoral, sacar a su personal para inducir al voto y retirar propaganda de la candidata Alejandra del Moral, para lo que se usan brigadas con vehículos públicos ●

EDOMEX

Acusan a ediles de proselitismo proDelfina

POR ÁNGELES VELASCO

Corresponsal

naclonal@gmm.com.mx

TOLUCA.— Camionetas provenientes de otros estados e ingerencia de presidentes municipales para hacer proselitismo en favor de la candidata de la coalición Juntos Haremos Historia en el Estado de México a la gubernatura, Delfina Gómez, denunciaron representantes de coalición Va por el Estado de México.

En conferencia de prensa, los representantes de la coalición electoral que integran PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza denunciaron la injerencia de los gobiernos de Veracruz, Guerrero, Michoacán, Hidalgo y CDMX, lo cual puede ser causal de nulidad de la elección del Edomex.

La representante del PRI ante el Instituto Electoral del Estado de México, Sandra Méndez, dijo que existen pruebas de la participación delictiva de por lo menos 58 servidores públicos que hacen proselitismo y utilizan recursos públicos a favor de la candidatura común que encabeza Morena.

EL DATO**Denunciados**

Fueron denunciados ediles de Chimalhuacán, Tecámac, Acolman y Ecatepec, y se presentó una queja por el uso de vehículos del DIF de Veracruz.

Denuncian intervención de gobiernos de 4T en comicios

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LA ALIANZA Va por el Estado de México denunció la intervención ilegal de los gobiernos de Veracruz, Hidalgo, la Ciudad de México, Michoacán y Guerrero en la elección para renovar la gubernatura mexiquense.

En conferencia de prensa, los representantes del PRI, Sandra Méndez; del PAN, Alfonso Bravo; del PRD, Araceli Casasola, y de Nueva Alianza, Efrén Ortiz, ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) demandaron a las autoridades electorales que envíen un oficio a la Secretaría de Gobernación y a los 32 gobernadores para que saquen las manos de los comicios del estado.

Denunciaron que la última evidencia que documentaron es la presencia de camionetas del DIF de Veracruz transportando a gente de Morena en el Estado de México, pero anteriormente también se ha visto a funcionarios de los otros estados operando en territorio mexiquense.

Indicaron que incluso recurren al amedrentamiento para quitar la propaganda de la candidata Alejandra del Moral.

Señalaron que han documentado la intervención de más de 50 servidores públicos interviniendo en procesos electorales del Edomex, lo que podría derivar en la anulación de la elección.

Precisaron que han presentado denuncias en contra de 58 servidores públicos, que incluye tanto a presidentes municipales como a síndicos y regidores.

En el caso de los presidentes municipales se encuentran, entre otros, el de Chalco, Tecámac, Nezahualcóyotl, Ecatepec, Melchor Ocampo, Tlatlaya, Ocoyoacac, Valle de Bravo, Tultitlán, Chimalhuacán, Chicoloapan, Tenango del Aire, Donato Guerra, Chalco, Texcoco, Ozumba, Acolman e Ixtapan de la Sal.

Indicaron que también hay denuncias penales en contra de funcionarios estatales de otros estados, como del vocero de la gobernadora de Guerrero; así como

funcionarios de Michoacán y del gobierno de Veracruz, particularmente del DIF estatal, por presunto desvío de recursos públicos.

Detallaron que por las anomalías que han identificado por parte de Morena los partidos que conforman la alianza Va por México lleva más de 245 quejas presentadas.

EL TIP

EL PASADO 20 de abril el PRD presentó ante el INE, una queja en contra del Presidente por uso indebido de recursos públicos y por vulnerar los principios de neutralidad, rumbo al 2024.

Morena fragua una elección de estado

La coalición *Va por el Estado de México* evidenció que todos los **actos ilegales** en que incurrirán servidores públicos de gobiernos municipales y estatales **emanados de Morena**, en el proceso electoral para renovar la gubernatura de la entidad mexiquense, **representan claramente una elección de Estado**. En conferencia de prensa, los representantes de la coalición electoral que integran **PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, denunciaron la injerencia de los gobiernos de los Estados de Veracruz, Guerrero, Michoacán, Hidalgo y Ciudad de México**, lo cual puede ser causal de nulidad de la elección del Estado de México.

La representante del PRI ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Sandra Méndez, aseguró que existen pruebas de la **participación delictiva de por lo menos 58 servidores públicos que hacen proselitismo y utilizan recursos públicos a favor de la candidatura común que encabeza Morena**.

Se han **denunciado penalmente a las presidentas y presidentes municipales de Chimalhuacán, Tecámac, Acolman y Ecatepec**; y se presentó una queja más por el **uso ilegal de vehículos del DIF de Veracruz** para promover el voto a favor de **Morena**, así como el **retiro de propaganda de nuestra candidata Alejandra Del Moral**.

Los actos que se registraron fueron **denunciados ante el IEEM, la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales y el Tribunal Electoral del Estado de México**; por ello, la representante del **PRI** exigió a las autoridades que se otorguen medidas cautelares en contra de estos ilícitos.

En su participación, **Araceli Casasola**, representante del

PRD ante el IEEM, denunció que **Morena violenta el 134 constitucional con actos ilegales** al enviar a servidores públicos a sus actos de campaña de **Delfina Gómez**, "están nerviosos y recurren a que de otras entidades vengan a ayudar a su candidata", agregó.

Por su parte, el **representante del PAN, Alfonso Bravo**, sostuvo que la coalición *Va por el Estado de México no permitirá esta elección de Estado* que intentan sus adversarios con el uso de recursos públicos para violentar el proceso electoral, "tenemos acreditada la intromisión de servidores públicos emanados de Morena, son una pandilla de mapaches que buscan robarse la elección".

En las encuestas estamos en empate técnico

Las casas encuestadoras Massi ve Caller, Rubrum y La Encuesta MX coinciden en que la intención del voto para las candidatas en contienda se ha cerrado entre 6 y 4 por ciento, lo que significa un empate técnico de acuerdo a estos estudios de opinión realizados el pasado fin de semana.

"Nuestra candidata **Alejandra Del Moral** ha remontado en las preferencias electorales con propuestas y conocimiento del territorio para atender las necesidades de los mexiquenses, sin duda alguna vamos a ganar la elección el próximo 4 de junio", puntualizó el representante de **Nueva Alianza, Efrén Ortiz**.

Dejó en claro que **Morena** utiliza las encuestas sin metodología alguna "porque están temerosos, nerviosos y molestos; ante esa desesperación han llamado a sus gobernadores para que intervengan y se pongan a chambear como mapaches electorales en nuestra entidad", dijo el representante de **Nueva Alianza**.



DE FUNCIONARIOS EN ELECCIÓN

Advierten una intervención

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Integrantes de la coalición "Va por el Estado de México" perciben empate técnico en las encuestas

A menos de 20 días de la contienda por la gubernatura mexiquense, la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza señaló se ha convertido en una elección de Estado, lo cual ha denunciado ante las autoridades correspondientes y algunas de tipo penal.

En conferencia de prensa, los representantes de dichos partidos políticos ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) expusieron que su candidata,

Alejandra del Moral Vela, avanza en las preferencias.

Según los resultados de tres encuestas, en este momento colocan a las abanderadas con un empate técnico.

No obstante, en lo que resta de la campaña, Del Moral Vela ocupará el primer sitio de las preferencias del electorado, destacaron.

La representante del PRI del IEEM, Sandra Méndez Hernández, puntualizó que han detectado la intervención de cerca de 57 funcionarios públicos locales y presidentes municipales de Ecatepec Chalco, Tecámac, Valle de Bravo, Nezahualcóyotl, entre otros, en la contienda.

En tanto que por la vía penal se ha denunciado a funcionarios de los estados de Guerrero, Michoacán, y del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) del estado de Veracruz, así como han observado presencia de burócratas de Hidalgo y Ciudad de México.

"Pedirle al Instituto Electoral, al consejo general y a los gobernadores de otros estados para que no hagan presencia en el Estado de México y ese exhorto lo hagan



Se ha detectado la intervención de cerca de 57 funcionarios públicos

Por la vía penal se ha denunciado a funcionarios de los estados de Guerrero, Michoacán, y del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) del estado de Veracruz

público", externó.

Asimismo, agregó que su equipo de trabajo y brigadistas han sido intimidados con el retiro de propaganda.

Por otra parte el representante del PAN

ante el IEEM, Alfonso Álvarez Malo, dijo que se han logrado algunas amonestaciones a varios integrantes o representantes de los partidos que integran la candidatura común entre Morena, PT y PVEM.

morena **ELECCIÓN DEL SIGLO**

Coalición Va por Edomex muestra encuestas con empate entre candidatas

GERARDO GARCÍA

Las representaciones electorales de la coalición "Va por el Estado de México" integrada por PRI, PAN, PRD y NAEM, mostraron sus encuestas con las que aseguran que ya empataron la elección a sus adversarios.

En conferencia de prensa, mostraron los supuestos resultados que respaldan el discurso que su candidata, Alejandra del Moral Vela, ha mantenido en la última semana.

El representante de Nueva Alianza, Efrén Ortiz Álvarez, dio a conocer tres encuestas que son Massive Caller, Rubrum y la encuesta MX, mismas que arrojan que están empatados.

Según los datos, Massive Caller coloca con 39.8 por ciento a Alejandra del Moral y con 44.2 por ciento a Delfina Gómez y 16 aún no decide; Rubrum pone con 38 por ciento a del Moral y 42 por ciento a Gómez Álvarez y 19.9 por ciento aún no decide; y la encuesta MX refiere que lleva 44.5 por ciento la priista y 51.1

por ciento la morenista.

Ortiz Álvarez acusó que solo buscan inhibir la participación ciudadana y generar incertidumbre entre la población, a partir de emitir encuestas o mensajes donde dicen que van arriba y que ya se definió la justa.

"No se deben poner a chamber como mapaches electorales en el Estado de México, esto es gravísimo porque están haciendo campaña con recursos públicos... están enrareciendo el proceso electoral, están violando la ley", declaró.

La representante perredista, Araceli Casasola Salazar, afirmó que Morena ya sabe que se cierra la brecha entre ambas candidatas y, por ello, comienzan a estar nerviosos.

Cabe recordar que el 18 de mayo se tendrá el segundo debate por la gubernatura mexiquense y el 31 de mayo concluyen las campañas electorales.

▼ **Presentaron datos de Massive Caller, Rubrum y la encuesta MX.** Foto especial



Denuncia Coalición Va por el Estado de México, elección de estado

ALMA RODRÍGUEZ

Las representaciones de los partidos que integran la coalición "Va por el Estado de México" denuncian la elección de estado a favor de la candidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, detectando la intervención de servidores públicos de al menos 25 municipios y cinco estados.

Aseguraron que se están utilizando recursos públicos para seguir operando programas sociales en veda electoral, además del retiro de propaganda de la priista

Alejandra Del Moral Vela, y la intervención de servidores de Guerrero, Michoacán, Ciudad de México, Hidalgo y Veracruz.

Los representantes partidistas ante el IEEM, señalaron que han sido denunciados 57 servidores públicos municipales, entre presidentes, regidores y síndicos de municipios como: Chalco, Tecámac, Ocoyoacac, Tultitlán, Donato Guerra, Oztolotepec, Acolman, Ecatepec y Nezahualcóyotl, entre otros.

Solicitan a las autoridades electorales hacer un llamado general a las y los



FOTO: ESPECIAL

servidores públicos municipales, estatales y federales para que no intervengan en el Proceso Electoral que sólo le corresponde a los mexiquenses.

Aseguran que las encuestas marcan una diferencia de entre 3 y 6 puntos porcentuales entre una y otra candidata, admiten que Delfina Gómez sigue encabezando las preferencias, pero Del Moral cada semana gana puntos.

DETECTA “VA POR EDOMÉX” SERVIDORES PÚBLICOS OPERANDO LA CAMPAÑA

*Detectan la intromisión en la elección de autoridades estatales de Guerrero,
Michoacán, Ciudad de México, Hidalgo y Veracruz*

Lilia González



Las representaciones de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD), Acción Nacional (PAN) y Nueva Alianza (NAEM) ante el Instituto Electoral del Estado afirmaron que existen “mapaches” electorales locales y estatales que enturbian el Proceso Electoral mexiquense.

Señalaron que son en total 57 servidores públicos de 25 municipios los que han sido denunciados por cometer faltas electorales, y han detectado la intervención de gobiernos estatales como de Guerrero, Michoacán, Ciudad de México, Hidalgo y Veracruz en esta elección.

“Hacemos un exhorto a la autoridad electoral para que envíen un oficio a la Secretaría de Gobernación y a las 32 gobernadoras y gobernadores de las entidades federativas, para que saquen las manos en el proceso del Estado de México”, señaló el representante de NAEM, Efrén Ortiz Álvarez.

En tanto, la representante del PRI, Sandra Méndez Hernández afirmó que en la entidad

se ha presentado una elección de estado, en donde gobiernos municipales y estatales de Morena están utilizando recursos públicos para seguir operando programas sociales en veda electoral, retirar propaganda de Alejandra Del Moral Vela e intimidar a brigadistas de la coalición.

“Están haciendo una elección de estado y están ocupando recursos públicos, lo dejo claro, es una elección del Estado de México no es de Veracruz, no es de Michoacán, no es de Guerrero y a los presidentes municipales del Estado de México les rogamos que saquen las manos del proceso”, refirió.

En relación a las encuestas, presentaron resultados de tres encuestadoras que marcan actualmente una diferencia de entre 3 y 6 puntos porcentuales entre una y otra candidata, indicando que por ahora Alejandra Del Moral se encuentra por debajo de la morenista Delfina Gómez, pero aseguraron que se llegará al día de la elección con un claro empate.